

うたていな

Happy New Year

No. 66

謹賀新年

明けましておめでとうございます。
本年もデイサービスセンター新宮園
を宜しくお願い致します。



令和2年元旦 職員一同



豚汁作り

デイサービス畑で収穫した大根
を使い、豚汁を作りました。皮む
きから、カットまで全てご利用者
に行って頂きました。大根の甘
さと豚肉の旨さが際立ち皆さん
喜んで召し上がって頂きました。



いただきまーす！

美味しい
温まる♪



特大 ティラミス作り



今月のクッキングレクリエーションは、特大のティラミス
を作りました。ご利用に生クリームとクリームチーズを混
ぜてもらい、男性のご利用者には下に敷き詰めるビス
ケットを細かく砕いてもらいました。その砕いたビスケッ
トの上に、豪快に混ぜ合わせたクリームチーズを流し込
むと、利用者さんから「おお〜！！」と感嘆の声。ココア
パウダーをふりかけ完成。切り分けて皆さんで堪能しま
した。初めて口にする方もみえる等、皆さんから喜んで
頂きました。

よ〜く混ぜ
んとな！



おいしいよ！！



正月飾り作り



テイルーム前廊下の壁を彩る正月飾り作りをしま
した。干支のネズミの絵馬や扇子をモチーフにした
飾りを、ご利用者皆さんと一緒に製作しました。廊
下内は華やかなお正月雰囲気となりました。



お試しデイサービスも実施中！ 電話 0577-36-5565
FAX 0577-36-5567

是非一度遊びに来て下さい 〈お問合せ〉担当【横超潤／澤田隆】



ひだまり



新年号

SINGUEN.By.HIDAMARI.NEWSPAPER

発行者 特別養護老人ホーム新宮園 <http://www.seitokukai.or.jp>

新謹
年賀

今日のラインナップ

- ・ 新年のご挨拶
- ・ 家族ふれあいデー報告
- ・ 新年食事会



デイサービス新聞うたていな【4面】



家族ふれあいデー報告



12月、今年度第2回目の家族ふれあいデーを開催しました。映像による新宮園の1年間の様子紹介や童心による和太鼓演奏が披露されました。ご入居者とご家族と一緒に鑑賞しながら楽しみました。ご家族様には廊下や居室の窓拭きの作業を行って頂き園内は見違える様に綺麗になりました。ありがとうございました。





新年食事会



令和2年1月、1号館・2号館で新年を祝う食事会が行われました。ご入居者による「乾杯」の音頭から職員による「めでた」、ボランティアの皆さんによる三味線、職員による余興の披露を楽しみながら会食をしました。皆さん宴の雰囲気感無量の表情で応えて頂きました。みなさん今年も宜しくお願いします。



新年のご挨拶



新年あけましておめでとうございます。

令和2年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

旧年中は「清徳会」の運営に対しまして、ご理解とご支援を賜り心よりお礼申し上げます。令和2年の年頭にあたり皆様に一言ご挨拶申し上げます。

今日、社会福祉法人の意義は、社会福祉事業に係る福祉サービスの供給確保の中心的役割を果たし、他の事業主体では対応できない様々な福祉ニーズを充足することにより、地域社会に貢献することにあります。前回の社会福祉法改正では、社会福祉法人の公共性・非営利を確保する観点から、組織運営のガバナンスの強化や事業運営の透明性の向上等の制度の見直しが行われ、地域社会に貢献する法人の在り方がさらに求められることとなりました。我が国の人口動態を見ますと、いわゆる団塊の世代が全員75歳以上となる2025年に向けて高齢者人口が急速に増加した後、その増加が緩やかになる一方、現役世代(担い手)となる生産年齢人口の減少が2025年以降加速し、中長期的に人手不足などの問題が更に深刻化する恐れがあります。人口減少や急速な高齢化、地域社会の脆弱化等の社会構造の変化の中、福祉ニーズがますます複雑化・多様化してきます。こうした厳しい介護福祉を取り巻く環境の中清徳会は高山市における老人福祉の一翼を担う法人として、今こそ法人創設の先人たちの「志」その「志」を忘れることなく、全職員が一層の信頼と安心の事業運営に努め、清徳会として何ができるかを模索しつつ、新たなステージへと邁進する所存であります。

末筆ではございますが、本年がご利用者、ご家族、関係機関、地域の皆様、私ども社会福祉法人清徳会を支えて下さるすべての皆様にとりまして幸多き年となりますよう、心よりご祈念申し上げますとともに、引き続き、清徳会の事業にご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。



令和二年 元旦

社会福祉法人清徳会

理事長 向井 鉄也

新年のごあいさつ

特別養護老人ホーム新宮園

施設長

業務務執行理事 中村 修



新年あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては健やかに令和の新春を迎えられたことと、心からお慶び申し上げます。

日頃より清徳会・新宮園の運営に対しましてご利用者様、ご家族様、並びに地域の皆様にご協力をお願い申し上げます。

令和2年となる本年度は清徳会30年余の歩みで培った地域の皆様からの信頼と実績を生かしつつ地域の問題を地域の皆様方と同じ目線で捉え、地域に寄り添い支え合う施設として役割を担い掲げている基本理念を再確認、残し伝えるべき本質的なものの中にも変化に対応して職員一丸となって事業運営に取り組む所存です。

今年もこれまでと変わらぬご支援ご指導を賜りますよう、宜しく申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。



新しい年を迎えて

特別養護老人ホーム新宮園

副施設長兼生活相談員 澤田 雄一



新年おめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えの事とお慶び申し上げます。

旧年中は新宮園に対しまして、ご利用者様・ご家族様、並びに地域の皆様からの温かいご支援とご協力を賜り、無事新春を迎えることができましたことを心より御礼申し上げます。

昨今に迎える医療・介護報酬改定と、福祉施設には大きな波が次々と押し寄せる中で、待ったなしで事業運営の改善に取り組まなければなりません。ご利用者様の生活を第一に、施設職員が一丸となりこの波に立ち向かう必要があります。介護人材の確保や人材の育成はもちろん特養施設に課せられている使命として地域貢献活動も積極的に取り組んでまいります。

今後とも皆様の一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます、新年の挨拶とさせていただきます。